

学年通信 「結ぶ」



岩国市立岩国中学校
学年通信 3年部
令和元年5月10日

修学旅行に向けて

4月27日の学年参観日でもお知らせしましたが、修学旅行（5月21日（火）～23日（木）まで）が近づいてきました。この行事の成功を目標に、1年時の自然教室、2年時の広島研修と学年みんなで研鑽を積んできました。現在は、「京都班別研修」の研修計画や各係の準備を進めているところです。今回の研修は、歴史や伝統を肌で感じる貴重な機会であると同時に、これまでに身につけてきた集団力や規範意識、マナーなどを実践する集大成ともなります。たくさんの思い出と大きな成果を持ち帰れるようみんなで協力していきましょう。



＜修学旅行日程＞
1日目 大阪
2日目 京都
（班別研修）
3日目 奈良



ご家庭でもお子様が荷物の準備を進めていると思います。着替えやお金、薬など忘れ物がないか、最終チェックのお手伝いをお願いします。また、出発・解散は新岩国駅となりますので、交通手段の確認も併せてお願ひいたします。
また、集団生活に備えて、体調管理もよろしくお願ひいたします。

学年道徳からスタート！

3年生最初の道徳は、「出会いのすばらしさ」をテーマにスタートしました。3年生となり、旅立ちに向かうこの1年。今まで出会ったすべての人々への感謝や、ともに成長してきた仲間と出会った奇跡を改めて感じる時間となりました。3年生のみんなの気持ちはさらにしっかりと結ばれたようです。



＜ 生徒の感想より ＞

- ・人と出会うたびに成長できるのでこれからもたくさんの人と触れあいたいです。努力しようとすごく思った。
- ・過去がもし違う方向に進んでいたら、今は友だちである人が赤の他人になっていたかもしれないと思うと、今出会えたことは偶然ではなく奇跡だと思った。
- ・好きな人ばかりだけでは自分は成長できないんだろうなと思いました。苦手な人は、自分を見つめるきっかけになる人だと考えようと思います。
- ・新しいクラスになって仲の良い人と離れて「ハーア」となったけど、いろいろな人に出会えたことに感謝していきたいなと思った。
- ・やっぱり人と関わった方がいいのかなと思った。
- ・自分の人生は自分だけのものではないことが分かりました。これから出会う人や今まで出会った人と一緒に成長していきたいです。
- ・人に自分を変えてもらいだけでなく、自分が人を変えられる人になれたらいいなと思います。
- ・残り少ない時間、仲間と同じ時間を楽しみたいと強く思った。

君と出会い あなたと出会い
君に学び あなたに学びを
僕は 君から あなたから
貢って 育って
今の僕がいる
(ケツメイシ「出会いは成長の種」)

修学旅行と同時に、中間テストへの準備も計画的に！！ 中間テスト5／30（木）・31日（金）

【5／17（金）中間テスト発表 → 5／18（土）・19（日）県体 → 5／24（金）振替休日】